

Des étudiants étrangers de passage à l'hôtel de ville de Rethel

Lettons, Turcs, Italiens... Des étudiants Erasmus+ actuellement accueillis au lycée agricole de Rethel ont récemment visité l'hôtel de ville et échangé avec le maire au sujet du fonctionnement du conseil municipal.



Les étudiants ont eu le plaisir de découvrir les salons d'honneur de l'hôtel de ville.



Par Sylvain Falize
Publié: 23 avril 2024 à 16h54

🕒 Temps de lecture: 1 min

Partage :



Profitez d'un accès illimité à nos contenus premium

Articles abonnés, vidéos, éditos mais aussi votre journal au format numérique, des concours, des promos et des activités

[S'abonner à partir de 1,59€/semaine](#)

Détour enrichissant pour cette trentaine d'étudiants Erasmus+ venus de Lettonie, de Turquie et d'Italie. En milieu de semaine dernière, ils ont visité de l'hôtel de ville de la cité Mazarin, et notamment ses salons d'honneur, et n'ont pas manqué d'échanger sur place avec le maire, Joseph Afribo, mais aussi son adjointe chargée des affaires sociales, Pierrette Stévignon, au sujet de fonctionnement d'une mairie, des élections, des commissions du conseil municipal et de ses compétences. Une rencontre qui méritait bien d'être immortalisée par une photo.



[Météo](https://www.lardennais.fr/services/meteo)
(<https://www.lardennais.fr/services/meteo>)



[Horoscope](https://www.lardennais.fr/services/horoscope)
(<https://www.lardennais.fr/services/horoscope>)



[Jeux](https://www.lardennais.fr/services/jeux)
(<https://www.lardennais.fr/services/jeux>)



[Hippisme](https://www.lardennais.fr/services/hippisme)
(<https://www.lardennais.fr/services/hippisme>)